



Concours "L'école en chœur"

publié le 28/03/2015

La chorale du collège se porte cette année candidate à un concours organisé par le ministère de l'éducation nationale "L'école en chœur". Une première sélection sera effectuée à l'échelle académique au mois de mai, où un collège et une école seulement seront retenus, puis une deuxième sélection en juin, nationale cette fois, récompensera 5 finalistes qui participeront fin juin à une représentation à Paris.

A l'occasion de notre participation à ce concours une vidéo a été tournée durant une répétition au collège, sur la chanson "Toi et Moi" de Tryo (cette chanson fait partie de notre programme pour le spectacle de fin d'année). Vous pouvez la visionner grâce au lien de l'article.

Je remercie les élèves de s'être prêtés au jeu des contraintes de tournage et Damien Tugulescu pour son efficacité et son talent !

A bientôt pour d'autres aventures !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.